



Genève, le 12 mars 2019

Aux représentant-e-s de la presse et des médias

Le printemps est arrivé !

Éclosion de la première feuille du Marronnier officiel de la Treille

Mesdames et Messieurs les représentant-e-s de la presse et des médias,

J'ai le plaisir de vous informer qu'aujourd'hui, **mardi 12 mars 2019**, le Marronnier officiel de la Treille a fait éclore sa première feuille marquant ainsi symboliquement l'arrivée du printemps à Genève.

Fait remarquable cette année, c'est la première fois depuis le début des observations que l'éclosion de la première feuille a lieu un 12 mars.

Cette date reste dans la moyenne des observations de ces cinq dernières années où la feuille a été observée entre un 5 et un 24 mars.

Commencée officiellement le 16 mars 1818, cette tradition genevoise fête cette année son 202^e anniversaire.

La date du 12 mars 2019 sera dûment inscrite sur le parchemin qui recense toutes les dates d'éclosion de la première feuille.

Pour rappel, la prochaine Fête de la Première feuille organisée par la Maison de quartier Chausse-Coq aura lieu le samedi 23 mars 2019.

Laurent Koelliker
Sautier

